

Monatsrückblick Juni

Der Juni startet damit das unser Hort 35-Jähriges feiert. Dafür haben wir ein Sommerfest veranstaltet. Die Kinder haben verschiedene Lieder gelernt die wir bei einem kleinen Gottesdienst zum Besten gegeben haben. Danach gab es ein leckeres Buffet (was von den Eltern mitgebracht wurde). Im Garten waren verschiedene Spielstationen aufgebaut wie z.B. Perlenketten basteln. An einem Lagerfeuer konnten sie ebenfalls Stockbrot und Marshmallows rösten.



In der nächsten Woche haben wir unseren Pool aufgebaut. Der musste allerdings noch vorbereitet werden weswegen wir erst Mal nur die Wasserrutsche benutzen konnten.

Wenige Tage später durften wir dann auch in den Pool.

An dem Freitag haben wir dann gemeinsam Sandwiches mit einem Toaster gemacht und eine schöne Zeit im Garten gehabt.





In der nächsten Woche konnten wir personell leider keinen Ausflug. Deshalb haben wir den Tag auf den TSV Platz verbracht. Zur Brotzeit gab es dann selbstgemachten Erdbeer Slushi und Wassermelone.

Am letzten Freitag ging der ganze Hort in die Au zum Barfußbecken. Leider konnten wir es da nicht sehr lange aushalten weswegen ein paar Kinder auf den Bolzplatz an der Ammerschule gegangen sind und die anderen Kinder wieder zurück zum Hort.

Damit ist der Juni auch schon wieder vorbei

Das Team der Gruppe 2 wünscht ihnen eine schöne Zeit

